

Jakarta, 16 Oktober 2020

Nomor : 017/KNAKTP/PARMAS/X/2020

Hal : Undangan Peluncuran Website Komnas Perempuan sebagai Sumber Pengetahuan Pemajuan Hak & Perlindungan Perempuan Indonesia

Kepada Yth.

**Media dan Mitra Komnas Perempuan**

Di tempat

Dengan hormat,

Komisi Nasional Anti Kekerasan terhadap Perempuan (Komnas Perempuan) adalah lembaga negara yang memiliki mandat menghapuskan kekerasan terhadap perempuan di Indonesia. Sejak didirikan pada tahun 1998, Komnas Perempuan secara aktif melakukan pencegahan, penanganan, pemantauan terhadap segala bentuk kekerasan terhadap perempuan dan pelanggaran hak asasi perempuan. Langkah tersebut sesuai dengan mandat Komnas Perempuan yang tercantum dalam Keppres 181 Tahun 1998 yang kemudian diperbaharui dengan Perpres Nomor 65 Tahun 2005 tentang Komisi Nasional Anti Kekerasan terhadap Perempuan.

Tahun 2020 ini, Komnas Perempuan akan merayakan ulang tahun kelahirannya dengan mengambil tema 22 Tahun Komisi Nasional Anti Kekerasan terhadap Perempuan: “Meneguhkan Gerak Juang Bersama untuk Penghapusan Segala Bentuk Kekerasan dan Diskriminasi terhadap Perempuan”. Sebagai bagian dari peringatan ini, maka Komnas Perempuan meluncurkan *soft launching* website yang terbaru. Pada *soft launching* ini, kami mengambil tema: “Website Komnas Perempuan sebagai Sumber Pengetahuan Pemajuan Hak & Perlindungan Perempuan Indonesia”. Peluncurannya akan dilaksanakan, pada:

Hari/tanggal : Selasa, 20 Oktober 2020

Waktu : 14.00-16.00 WIB

Susunan Acara:

- Kata Sambutan Pimpinan Komnas Perempuan (14.00-14.15)
- Kata Pengantar Komisioner Pengampu Website: Bahrul Fuad (14.15-14.30)
- Pemaparan re-design website: Chris Poerba dan Josep Himawan (14.30-15.00)
- Tanya jawab dan penutup (15.00-16.00)

Tempat : Meeting online melalui zoom  
Daftar di [bit.ly/WebKomnas](https://bit.ly/WebKomnas)

Komnas Perempuan sangat mengharapkan kehadiran Ibu/Bapak dan kawan-kawan sekalian dalam pertemuan ini. Masukan dan rekomendasi dari segenap mitra kerja, seperti: media, jurnalis, akademisi, peneliti dan publik secara luas. Informasi dan konfirmasi tentang kegiatan ini dapat menghubungi staf kami, Chris ([chris@komnasperempuan.go.id](mailto:chris@komnasperempuan.go.id)) Demikian surat undangan ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami sampaikan terima kasih.

Hormat Kami,



**Vervanto Sitohang**

Ketua Sub Komisi Partisipasi Masyarakat